
Réunion Comité Directeur 

Mardi 12 Novembre 2024 

 

 

 

Début de la réunion : 20h15 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, LEROUX Emeline, LEROY Sandra, MANDARD Kilian, 

PACQUETEAU Océane, QUERO Olivier, QUERO Stéphanie 

 

Invité(e)s : PINIER McKinley 

 

Excusé(e)s : DELSART Tatiana 

 

Absent(e)s : BODARD Robin, OUEDRAOGO Clémence 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la réunion du 08/10/24 

2. Point sur les licences 

3. Accès Maison des Sports du 23/12 au 03/01 

4. « Maison des Sports » (son fonctionnement, évolution des usages, évolution technique, évolution 

du règlement intérieur, projets, etc…), réunion le 28/11 à 18h. 

5. Formation des entraineurs du département : 

a. Gestion de groupe – gestion ado et enfants – gestion des parents. 

b. Formation sur la chorégraphie avec un professeur de danse. 

6. AG régionale du 1er décembre à Bourges. 

7. Vente praticable GAF-GAM de la région. 

8. Finales nationales sans lieu à ce jour. 

9. « Un sport sans violence », le vendredi 6 décembre de 14h à 17h, à la Maison des Sports de 

Touraine 

10. Réunion bilan caravane sportive : 17/10/24 à 18h30 Maison des Sports 

11. Trophées du sport et du bénévolat par le CDOS le 07/02/25, candidatures à proposer avant le 

13/12/24. 

12. Questions diverses   

 

   

1. Validation du PV de la réunion du 08/10/24 

PV de la réunion du 8 octobre validé.  

 

2. Point sur les licences 

 

Au 12/11/24 : 9 clubs affiliés, 1283 licences validées et 627 en cours.  

Donc 1910 licences au regard des 2341 de l’an dernier.  

 

3. Accès Maisons des Sports du 23/12 au 03/01 

 

Nous n’aurons pas accès à la Maisons des Sports entre le 23 décembre et le 3 janvier.  

 

 



 

4. « Maison des Sports » Réunion le 28/11 à 18h 

 

Son fonctionnement, évolution des usages, évolution technique, évolution du règlement intérieur, projets… 

Réunion le 28 novembre à 18h. Luc et Sandra seront présents.  

La convention est prolongée jusqu’en décembre 2025.  

 

 

5. Formation des entraîneurs 

 

➢ Gestion de groupe – gestion ado et enfants – gestion des parents. 

Luc a reçu une réponse de Chantal Muller. Forfait pédagogique : 100€ de l’heure. Il faut y ajouter le 

déplacement. Elle propose une formation de 16h.  

Il est difficile de prévoir une journée de 8h de formation.  

Olivier va faire un sondage auprès des entraîneurs pour savoir si un 9h/16h pourrait convenir.  

Luc va également demander à la formatrice comment elle peut fractionner, d’où elle vient pour avoir le 

coût de son déplacement.  

Sandra pense qu’il faut faire appel à l’AFDAS.  

Voir également avec le CDOS s’il aurait une personne à proposer.  

 

➢ Formation sur la chorégraphie avec un professeur de danse. 

 

Isabelle s’est renseignée pour le 4 janvier. La professeure de danse est d’accord. L’intervention coûtera 150€. 

Le bureau valide cette intervention. Luc va envoyer un message aux clubs.  

La formation aura lieu à St Pierre de 14h à 17h.  

 

6. AG régionale du 1er Décembre à Bourges 

Rappel : AG régionale le 1er décembre à Bourges. Pour les clubs qui ne peuvent pas être présents, pensez à donner 

un pouvoir pour les élections. 

Pensez au covoiturage.  

 

7. Vente praticable de la région 

Tous les clubs ont dû recevoir un mail informant que le praticable du comité régional était en vente au prix de 

 25 000€. Réponse à donner avant le 17 novembre.  

 

8. Finales nationales sans lieu à ce jour 

A ce jour, pas de lieu pour les finales du TOP 12 le 29 mars. Il faut un plateau GAF/GAM.  

 

9. Un sport sans violence 

Conférence le vendredi 06 décembre de 14h à 17h, à la Maison des Sports de Touraine. Isabelle sera présente.  

 

 

10. Réunion bilan caravane sportive 

La réunion a eu lieu le 17 octobre à 18h30. Luc y a participé.  



Ce qui ressort de cette réunion est que les comités ont des besoins différents. Cela ne leur rapporte rien 

directement.  

 

11. Trophée du sport et du bénévolat par le CDOS le 07/02/25 

Candidatures à proposer avant le 13 décembre. Trophée pour mettre en valeur des entraîneurs et des bénévoles. 

Les clubs peuvent proposer des noms au CDOS.  

 

12. Questions diverses 

 

➢ Réunion samedi 16 novembre de 15h à 17h à Orléans avec la liste « Au cœur de la Gym ». Pierre-Yves et 

Luc vont y aller.  

➢ Marc a appelé Olivier ce matin. Il demande si les garçons seront bien présents à Avoine pour la 

compétition départementale et s’il doit monter les agrès. Luc dit oui, le club a postulé pour cette 

compétition et doit recevoir les garçons. Il peut y avoir la barre fixe en fosse. Il faudra que St Pierre 

apporte son champignon.  

 

Prochaine réunion le mardi 7 janvier à 20h. La réunion du 17 décembre est annulée. 

Nous fêterons la nouvelle année avec la galette. Les clubs seront invités.  

Fin de la réunion : 22h10 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

                          


